

CÁMARA DE DIPUTADOS MESA DE MOVIMIENTO

0 8 JUN 2023

Recibido	10:11	Ha.
Exp No	48136	

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DECLARA:

Su RECONOCIMIENTO Y FELICITACIONES a la joven Vilches Claribel Melina, de 17 años de edad, de la localidad de Santo Tomé, Departamento La Capital, por todos sus logros obtenidos como bailarina de ritmos brasileños, por los resultados obtenidos en cada competencia a nivel provincial y nacional y sobre todo, por el esfuerzo y sacrificio de estudiar y ensayar a la vez, siendo de ejemplo para los jóvenes.

Lic. Juan Argañaraz Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El presente tiene como objetivo reconocer y felicitar a la joven Vilches Claribel Melina, quien tengo 17 años, nació en un barrio humilde de Santo Tomé llamado Las Vegas. Está cursando 5to año en la escuela Técnica N° 322 de dicha localidad, Obispo Gelabert.

Desde los 4 años quiere ser parte de una comparsa, a los 13 años "camba pora" le abre sus puertas como pasista, en el año 2018. La primera noche fue la mejor de su vida a pesar de los nervios cuenta la joven.

En el 2019 nace comparsa Zumbaé en la cual la eligieron como la reina, el 2021 fue su primera competencia en la cual ganó el puesto de madrina de batería fuerza unida.

En octubre 2021, comenzó a competir fuera de la provincia. Arrancado por Concordia, luego Mar del Plata, trayendo el 3er puesto lo cual fue muy importante para la joven y su familia.

Participó como pasista invitada en los carnavales de Hasenkamp, en comparsa malibú y en una comparsa muy importante llamada Ráfaga de Concordia. (campeona actual de los carnavales concordinos).

El 9 de abril participó en la competencia del museo de carnaval Paraná obteniendo el 1er puesto.

El 16 de abril fue parte de la apertura de la competencia de Gualeguay con batería samba c.a.u .

En estos momentos se está preparando para las competencias de Concordia, Reconquista, Marco Juárez, San Luis, Saladillo, Diamante,



Mar del Plata, Chaco, y en la Patagonia, coordinando los horarios de estudio y ensayos.

Su familia y amigos están realizando beneficios para solventar los gastos de las mismas ya que no recibe ayudas ni becas.

Como legislador provincial deseo destacar el inmenso esfuerzo que realiza esta joven que lucha cada día por sus sueños, y que tiene el acompañamiento de todas las personas que la quieren y apoyan en su pasión.

Alentamos a Claribel que siga por el mismo camino de perseverancia, trabajo duro, esfuerzo, compromiso y responsabilidad que será la manera de cumplir todas y cada una de sus metas.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Lic. Juan Argañaraz Diputado Provincial